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Juan Pedro Hernández Moltó (PSOE) , nuevo Consejero 
de Transportes y Comunicaciones 

do al cargo consciente de 
•su transitoriedad y con objeto de 
abordar, más que soluciones, /a 
necesaria infraestructura de la 
nueva Consejería" 
* En la actualidad es Secretario General dei Centro 
Universitario de Toledo, donde además imparte ia do-

contratar a elementos que les 
interesa los caminos son 
expeditos y se contrata en vez 
de a diez a trescientos que son 
mejor. El PSOE no tiene, osa 
posibilidad y entonces era inte
resante que ei PSOE estuvte 
dentro de la p o i » m activa y re-
guiase tm to posible la vida 
política de ia Región hasta que 
haya unas.elecciones. 

elementos del partido 

ce 
gobierno de la Región desde ia base dei 

partido 

A sus veintinueve años Juan Pedro Hernández Moltó, li
cenciado en Ciencias Económicas, hombre que se define 
como más profesional que político, ba sido designado por 
eí Partido Socialista Obrero Español, para cubrir una de las 
tres consejerías socialistas recientemente creadas en la 
Junta da Comunidades Castellano-Manchega. Nacido en 
Alicante, pero vinculado a Toledo desde hace varios años, 
su curriculum recoge una intensa vida pa
tenta en el seno deí movimiento estudia 
de Económicas, carrera que se ve ohlig; 
Oxford. En el año 76 entra en contacto co 
poco antes del XXVII Congreso deí PSOE 
filas. En el partido socialista ocupa 
ejecutivas Zocatas hasta gue en 
secretario general deí Centro Unive 
incorpora a ia vida universitaria toledana. 

i en los anos se 
anti/ de ia Facultad 
ado a proseguir en 
m grupas del EPS y 
: se incorpora a sus 
fersos puestos en 
78 es nombrado 

trío de Toledo y se 

Ai fiio de su toma ds oose-
s.on como Conse,ero, LA 
REGION ha querido calar en la 
figura del nuevo "ministro re
gional" y ie hemos preguntado: 

Señor Hernández, ;cor> 
criterio asume usted una 

Consejería aue carece aún de 
competencias transferidas?. 

Efectivamente, en este 
momento preciso ¡a Consejería 
de transportes Y Comunica, 
cíones nc ha iniciado aun la 
asunción de competencias, y 
es hacía el objetivo de cubrir 
este vacío hacia donde ei 
Departamento apuntará sus 
nnmeros esfuerzos. 

- Aún siendo, quizá, pre 
maturo disponer de un progra-

Sí J f u 3S ¡d0tu3 
cíones del Departamento, 
¿existe, sin embarqo., en ia 
cartera del nuevo Conseiero ur 

acción conjunta. A d e m á s , 
pensamos que la situación 
geográfica de la Región la 
concede para exigir 

mayores 
contribuciones de la Adminis
tración Central, ya one nues
tra reqión soporta una elevada 

e de 
35 del partido que era 
T+P incorrAO f̂̂ l̂í̂ S oor pi 
trabajo técnico que 

pudieran desarrollar y es por lo 
que el partido se ha decidido a 
meterse en ia dunta. 

¿Ha considerado el PSOE 
el escaso cartel que puede 
lucir en una administración re
gional ociosa de cara a un 
e l e c t o r a d o ya de por sí 
reticente en muchos casos al 
proceso regional?. 

- Por supuesto el partido ha 
valorado ese aspecto y desde 
luego la incorporación dei 
PSOE se hace con la decisión 
de imprimir una dínamicidad en 
el proceso y en la aestión dei 
Ente. Tampoco quiero decir 
con esto que hay q ue 
precipitar ia vida política de la 
Región porque montar un 
aparato de Administración es 
c o m p l e j o , pero nosot ros 
deberíamos tener ai menos 
algún trabajo real que hacer 
durante nuestra etapa al frente 
de estas Consejerías. Yo creo, 
en este sentido que no nos 
quieren desgastar mucho 
porque no nos quieren dar 
muchas competencias. 

oert raba-
io de cara a un plazo más o 
menos corto?. 

. • - -A pesar de aue. como he 
•.Wicho, se ignoren aún las com
petencias aue el Departamento' 

a a tener, hemos realizado ya . 
un programa provisional que se 

' basa en se s pantos básicos. 
Estos pa—•= contemplan des¬

- Ale la realización de un estudio 
•que determine las orionda-v-
de --ajsidades de la Región 
bas ta . j a - e n u n c i a c i ó n de 

•nuestro deseo de conseguir los 
mayores niveles de garantía 
para el usuario de transporte, 
pasando por ia declaración de 
nuestra voluntad de colabo
rar es t rechamente con e1 

Departamento de Obras Públi
cas como organismo que está 
en la base de las funcionas 
encomendares a Transportes 
y Comunicaciones. También 
nuestro programa provisional 
considera la necesidad de una 
estrecha vinculación con em
presarios y trabajadores del 
sector transporte para la 

.elaboración de una posible 

•wm Pedro Hernández Moltó. mwvo Consn/wo do Transpo 
Ciclones más profesional gu*> político' 

utilización de sus recursos en ei 
área del transportes. 

~ Ato la designación do los 
tres consejeros socialistas s¬
han valorado factores de ef¡ca
c a técnica o han primado los 
de naturaleza política?. 

Un p o c o de t o d o . 
Realmente se ha visto útil 
ínstrumentalízar una oiaraíor-
ma política píiííi incorporar 
nuevos elementos que el PSOE 
no podía incorporar a su vida 
política porcjuc no íjfAnr* ijp¡ 
apartado de administración 
en el que incorporarlos a ía 
política activa. El tema de UCD 
es obvio que cuando quiere 

¿El contenido 
carteras han sido orad 

de las 
acto de 

cion de UCD que atoi g Jugado 
quizá la carta de conceder 
consejerías de mayor descas
te político, como la de Trába
lo?. 

El contenido de las car
teras ha sido impuesto oor 
UCD. El PSOE sólito en princi
pio la cartera de Desarrollo Re
gional pero las negociaciones 
no tuvieron éxito y se concedió 
Trabajo Las otras 
carteras, más que confiietivas 
yo dina que son completas. 

También ha suscitado una 
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A vista de pájaro 
m La Delegación de Safed (Israel) llega a Toledo el día 7. Con eí 
objeto de afianzar el hermanamiento entre ambas ciudades se han 
preparado una serie de actos entre los que figura la receepción por parte 
del alcalde. Juan Ignacio de Mesa, y la actuación de un grupo de baile 
sefardita. 

• La operación retorno, un éxito en Toledo. Sólo se registraron dos 
accidentes. No fue necesario aplicar desviaciones. SeoAn la Guardia CMl 
de Tráfico se ha notado una disminución en eí número de vehículos que 
han circulado por nuestra provincia cor respecto a otros años. 

• francisco Vidal Garáu nuevo director de ia Academia de Infante
ría de Toledo y gobernador militar de la Plaza. El acto de toma de po
sesión tuvo lunar el día 2 y contó con la presidencia de! general de División, 
Fernando Soteras Casamayor. 

• Miguel María González Blanco ha sustituido 3 Eugenio López 
López en la fiscalía provincial de la Audiencia de Toledo, ti señor Eu
genio López, hasta ahora fiscal provincial ha sido trasladado a ia Audiencia 
Territorial de Burgos. 

• El pasado día 31 apareció ahorcado en su domicilio Emilio Picaso 
de la Cruz, de unos 50 años. Estaba seoarado de su mujer, y basta hace 
unos meses vivía con su madre, que asimismo apareció muerta en trágicas 
circustancias. 

S En Asamblea celebrada el día 3 en ios locales de la UGT de Tala-
vera, los trabajadores de comercio decidieron plantear como base a la 
negociación del nuevo convenio un aumento dol %?% La oferta de ia 
patronales de un 10%. 

• El grupo socialista del Ayuntamiento ha roto por fin su mutismo 
sobre la Iglesia de San Marcos. Y lo han hecho en apoyo del proyecto 
fiel grupo de Comunicación y Documentación A.V. de Toledo, afirmando 
que el proyecto presentado por ia empresa "Video vox" es eminentemente 
mercantilista. 

1 

• ti grupo de concejales socialistas del Ayuntamiento de Toledo 
presentará al Pieno Ordinario correspondiente a este mes de septiembre 
una moción por la cual, si es aprobada, el Ayuntamiento se uniría 

3 •" 
alexministro. 

la cual, si es aprobada, el Ayuntamiento se uniría 8 l 
homenaje a Gutiérrez Mellado, asi como la posible dedicación de una calle 

• ti día 5 se abre el .plazo de matrícula en ei Centro Universitario de 
Toledo, se ««partirán estudios de Económicas (ciclo completo) C,enc,a< 
Químicas y Geografía e H.storia íor.mer ciclo! y los dos primeros cursos de 
Derecho. La matrícula costará ur' 
tai de 700 matrículas. 

• La Delegación del Ministerio de Educación de Toledo revisará las 
instalaciones y alimentos de tos Colegios. Ante la apertura de¡ nuevo 
curso, el Ministerio de educación y Ciencia ha remitido una nota cara ia 
Inspección de las .nstalac.ones de calefacción cocinas comedores y ali
mentos de los cenóos escolares. 

• Martín Villa se reunirá con la prensa nacional el día 9. 1 a reunión 
tendrá lugar en ei Parador Nacional de Turismo de Siguenza. A la ruede de 
¡prensa acudirán casi un centenar de periodistas. Las preguntas versarán 

actualidad autonómica del país. 

• Primera Muestra de Teatro "Las Nacionalidades y las Regiones" 
Hoy se clausura en Guadalajara con la actuación a las toce de' Teatro de 
Rivera I mfantil , Historias de ur, jardín" en las casas o»1 Rey Y a las 
once, "Teatro del aire , de ¡Madrid, "ta Celestina", en ei Coliseo Luengo. 

flliiM!!!lllll|lllllllllllllll!lllllllll|l!M 

cierta sorpresa l-a incorporación 
ae tres miembros dei partido 
socialista al frente de tres con
sejerías regionales, ¿Detrás de 
ello se esconden duras batallas 
políticas y contrapartidas aue 
no dan salido a la luz pública? 

- La información que yo 
tengo es que el partido orecípi-

to la entrada a el Consejo Eje
cutivo cuando se había estado 
negando durante unos meses 
simplemente por acabar el 
verano y no dilatar más el pro
ceso. Detrás sólo hay el proce
so administrativo de creación 
de los entes autonómicos -
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